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Ata da reunião dos representantes do Conselho Regional de Meio Ambiente, Desenvolvi-
mento Sustentável e Cultura de Paz da Subprefeitura de Pinheiros – Portaria Intersecreta-
rial 005/SVMA/SMSP/SEPP/SEME/2007 e Lei Municipal 14.887/09.

Reunião do dia 08 de outubro de 2009
Início: 15h
Local: Sala 25 da Subprefeitura de Pinheiros

Conselheiros presentes: José Flávio Cury, Cláudia M. Pires de Campos, Antonio Roberto
Caetano, Vitor Torcinelli Rodrigues (suplente), Eponina Duarte Portugal, Nilde L. Pinhei-
ros, Maria Berta M. Gabriel, Jane Sampaio Pontes Penteado, Ana Luiza Martins Leal,
Francisco Marconsdes Barretto, Mara Eliana Tosin, Maria Clélia de A. Salles Vieira San-
tos (suplente), Sheila Busato Sproesser, Rossana Mesquita Cerino (secretária administra-
tiva).

PAUTA

1. Aprovação da ata de reunião do dia 13.08.09;
2. Comunicados;
3. Leitura e discussão das propostas encaminhadas pelos membros do Conselho

para a pauta desta reunião.

Ordem do dia:
1. Às 15 hs inicia-se a sessão, presidida pelo arq. José Flavio Cury, representante do

sr . Subprefeito, com o quorum mínimo requerido. Este primeiramente apresentou o
recém nomeado representante da Subprefeitura de Pinheiros, eng. agrônomo An-
tonio Roberto Caetano e seu suplente eng. Vitor Torcinelli Rodrigues.

2. Solicitação ao Subprefeito de Pinheiros de uma credencial para o estacionamento
ou lista de participantes no dia da reunião na portaria.

3. Problemas de continuidade das reuniões. Esvaziamento dos representantes da
PMSP. Medidas colocadas no regimento para maior participação. Sugestão de en-
viar ofício informando às Secretarias a ausência de seus representantes e solicitar
substituição dos mesmos.

4. Quanto à proposta da Conselheira Nilde, conclui-se a necessidade de solicitar que
se regulamentem aspectos pertinentes à Subprefeitura de Pinheiros a fim de ame-
nizar o impacto ambiental gerado por grandes empreendimentos, por ocasião da
concessão de Licenças e Alvarás e abertura de um Grupo de Trabalho para maior
discussão dada à complexidade do tema.
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5. O representante do Subprefeito propõe-se a falar com José Carlos Andersen da
CET para fazer uma palestra a fim de aperfeiçoar a proposta que será encaminha-
da ao CADES CENTRAL sobre impacto e tráfego.

6. Com a confirmação da palestra do CET, a próxima reunião será confirmada no Au-
ditório Chico Mendes no andar térreo da Subprefeitura de Pinheiros.

7. Quanto à proposta da Ana Luiza, pediremos à Supervisão de Projetos e Obras da
Subprefeitura de Pinheiros, cadastro de áreas verdes na abrangência da Subprefei-
tura.

8. Remeter proposta ao CADES CENTRAL dirigidas à empreendimentos não alcan-
çados pelo decreto (RIVI/Relatório de Impacto de Vizinhança - para menos de
250m2).

9. O Conselheiro Caetano estudará e fará uma proposta com relação às áreas ver-
des.

10.Quanto à proposta do Conselheiro Francisco, foi votado e aprovado seu envio à
Comissão de Políticas Urbanas.

A próxima reunião será realizada em 11 de novembro, às 15h00min, no auditório Chico
Mendes.

Nada mais sendo tratado, a presente ata segue assinada pelos membros do Conselho
Regional.

São Paulo, 08 de outubro de 2009.

Relatora: Rossana Mesquita Cerino
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